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 ９月８日（木）より県立中央公園陸上競技場で開催された

全県新人陸上競技大会において、２年生の佐々木玲美さん

が２種目で入賞を果たし、１０月１日より山形県天童市で

開催される東北新人大会への出場権を獲得しました。 

佐々木さんは今年６月の東北大会に次ぐ２回目の上位大会出場です。佐々木さんは「優勝した選手が県

記録を更新したレースで一緒に走ったことは光栄ですが、力の差を思い知らされました。少しでも近づ

けるよう、日々練習に励み、記録を縮めたいです。」と話していました。 

佐々木玲美さん ２種目入賞 

女子４００ｍＨ 第３位  

女子４００ｍＨ 第４位 

Ｈ２８仁高祭 
 今年度の仁高祭は「３６４ 

銃士～みんなで創る物語～」

をテーマ・キャッチコピーと

して１０月１日（土）に開催

します。クラス展示、フォト

コンクール、授業作品などの

展示や、吹奏楽部、ダンス、

バンドなどのステージ発表が

行われます。多数の皆さんの

ご来校をお待ちしています。 

 ３年生進路目標達成激励会 
 ９月１６日（金）より行われる就職試験に向けて、１５日（木）６校時に

３年生全員による激励会が小体育館で開催されました。猪股清子校長先生か

らは「持っている力以上のものは出せないし、出す必要もない。教わること

をすべて吸収し、日々自分の１００％を高めて欲しい。何を残して何を捨て

るかは、後になって決めればいいのだから」と、村上春樹氏の「海辺のカフ

カ」の文を引用しての激励を頂きました。受験の心構えの説明の後、受験生

を代表して繁田茉那都君（Ｂ組）が「明日は高校３年間全力で頑張ってきた積み重ねと、この試験に向

けての面接練習や筆記試験対策の成果を十分に発揮してきます。」と決意表明を行いました。 

 一日警察署長 
９９月２１日（水）ににかほ警察署で開催され

た「にかほ地区交通安全市民集会」に、２年生

３名が「一日署長」として参加し、「ながらス

マホは絶対にしま

せん」等と交通安

全メッセージを発

表しました。 

（左より山本元太

君、阿部大海君、

櫻山咲良さん） 



１０月 １日（土）仁高祭（一般公開） 

     ３日（月）代休 

      ６日（木）登校時一声運動③ 

     ７日（金）学年ＰＴＡ（３年生）  

          整容指導⑤ 

   １１日（火）２学期中間考査～１３日（木） 

   １３日（木）芸術鑑賞教室 

   １４日（金）ブナ講演会、植林（１年生） 

   １９日（水）スクールカウンセラー来校 

   ２０日（木）学年ＰＴＡ（１・２年生） 

   ２１日（金）防災訓練②、漢字検定③ 

   ２４日（月）通知票発送 

白瀬・南極フェア＆ＪＡまつり 
 ９月３日（土）、残暑厳しい秋晴れのもと、各地で開催された地域の行事に本校の各部が参加し、  

行事の盛り上がりに貢献しました。 

 

 仁賀保高校ではキャリア教育の一環として３つの目的か

ら生徒手帳の活用を奨励しています。一つ目の目的は、流

されがちな毎日を、日々の行動を手帳に記入することで、

一日一日を振り返り「整理」するためです。二つ目は「ス

ケジュール管理」で、ＨＲや授業、部活動の指示等を書き

込み、何をいつまでにやらなければいけないのかを常に把

握し、実行するためです。三つ目は「出席の状況を記録」

するためです。自分の健康を管理するためには、自分の欠

席、早退等をしっかり

と把握しなければいけ

ません。諸届欄に保護

者と先生の双方より確

認印を頂くことで、出

欠の状況が記録できま

す。各クラス１名の手

帳が紹介されていま

す。ぜひ参考にしてく

ださい。 

校舎の風景～手帳コンクール（２年生）～  

吹奏楽部 南極記念館前広場で開催された「白瀬・南極フェア」

に参加し、「アニメメドレー」などの演奏を行いました。ミュージカル「白瀬

中尉物語」の演奏では地元３中学校生徒による合唱と共演しました。 

ＢＶ会  同じく「白瀬・ 

南極フェア」に企画段階か

ら参加し、「白瀬チャレンジ 

ラリー」の運営、担当を行

いました。当日は写真部

有志も応援に駆けつけ、

合計10名の生徒が参加し

ました。 

ＮＣＣ同好会 由利本荘市

大内のあきた総合家畜市場で開

催された「ＪＡまつり２０１６」に参

加し、３種類の味のバウンド

ケーキの店を出店しました。 

１７０個準備したお菓子は午前

中に売り切れました。ケーキを

食べたお客さんからは「何種類

もの野菜が入っていて、生地と

の食感の相性が良かった。ふん

わりしていてとてもおいしかっ

た。」との感想をいただきまし

た。 


